
Landesentwicklungsplan bringt
das  endgültige  Aus  für
Windräder auf den Bergkamener
Bergehalden
Bis  zum  28.  Februar  2014  besteht  die  Möglichkeit,  zum
vorliegenden  Entwurf  des  Landesentwicklungsplans  (NRW)  auch
als Einzelperson oder Institution (Verein) eine Stellungnahme
abzugeben.

Windräder  werden  wohl  nie  den  Blick  über  die  Bergkamener  Bergehalde
stören.

Das  Kapitel  10  „Energieversorgung“  mit  dem  Grundsatz  der
„nachhaltigen Energieversorgung“ hat der Aktionskreis genauer
studiert  und  ist  enttäuscht.  Wenn  nämlich  dieser
Landesentwicklungsplan  beschlossene  Sache  ist,  dann  dürften
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die  Träume  von  einem  Bürgerwindpark  auf  den  Bergkamener
Bergehalden entgültig ausgeträumt sein.

Zwar fordert der Plan, dass Halden und Dreponien grundsätzlich
für die Erzeugung regenerativer Energien geeignet und deshalb
zu  sichern  sind.  Im  Abschnitt  10.2-1  heißt  es  aber:
„Ausgenommen hiervon sind Halden und Deponien, die bereits
bauleitplanerisch für Kultur und Tourismus gesichert sind“.

Im Klartext heißt dies für den Aktionskrteis: Das Projekt
„BürgerWindRäder auf der Bergkamener Halde Großes Holz“ wird
über diesen Weg in aller Stille beerdigt. „Argumente für diese
Einschränkung  finden  sich  im  Landesdentwicklungsplan
nirgendwo“, kritisiert Aktionskreissprecher Karlheinz Röcher.

Verwaltung  geht  der  Schutz  der
Halden nicht weit genug
Folgerichtig ist der Aktionskreis inzwischen aktiv geworden
und  hat  das  Angebot  der  online-Stellungnahme  genutzt.  Die
klare Forderung heißt: Streichung dieses Satzes. Er hat dies
natürlich auch online begründet: „Die Bergehalde Großes Holz
in  Bergkamen  z.B.  hat  ..  eine  sehr  große  flächenmäßige
Ausdehnung und damit genügend Platz für alle ins Auge gefaßten
Nutzungsmöglichkeiten einschließlich zweier Windräder. Der RVR
selber war es in 2012, der auch diese Halde für die Nutzung
der Windenergie ins Spiel gebracht hat. Aus unserer Sicht ein
nachvollziehbarer  Vorschlag,  den  wir  auch  umgesetzt  wissen
wollen. Auch die Gemeinschaftsstadtwerke Kamen-Bönen-Bergkamen
(GSW) haben ihr klares Interesse an einem solchen Projekt am
13.03.2013 beim RVR in Essen bekundet.“

Kritik  gibt  es  zu  diesem  Punkt  auch  von  der  Bergkamener
Verwaltung. Im Gegensatz zum Aktionskreis geht ihr der Schutz
der Halde Großes Holz vor Windrädern nicht weit genug. Dieser
Schutz  dürfe  nicht  den  Kommunen  allein  überlassen  werden,
sondern  müsse  direkt  durch  den  Landesentwicklungsplan



erfolgen, lautet die Forderung in einer sehr ausführlichen
Stellungnahme,  die  am  heutigen  Dienstag  im  Ausschuss  für
Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung diskutiert wird.

Die vollständige Stellungnahme der Verwaltung gibt es hier.

Angelika  Lohmann-Begander
Spitzenkandidatin  und  Andree
Saatkamp Vorsitzender der FDP
Bergkamen
Der  FDP-Stadtverband  hat  jetzt  auf  dem  Ortsparteitag  die
Weichen für die kommenden zwei Jahre gestellt. Andree Saatkamp
ist  als  1.  Vorsitzenden  wiedergewählt  worden  und  Angelika
Lohmann-Begander Spitzenkandidatin bei den Kommunalwahlen am

25. Mai.

Der  Vorstand  der
Bergkamener  FDP  (v.l.):
Andree  Saatkamp,  Rainer
Seepe,  Marion  Kuehn-Seepe,
Hans-Jürgen Menz, An-gelika
Lohmann-Begander,  Volker
Totzek
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In den Ämtern als stellvertretender Vorsitzenden wurde Reiner
Seepe,  als  Schatzmeister  erneut  Hans-Jürgen  Menz  und  als
Beisitzer  Angelika  Lohmann-Begander,  Marion  Kühn-Seepe  und
Volker Totzek von der Versammlung bestätigt.

„Gemeinsam mit der Ratsfraktion und allen Mitgliedern sieht
der Vorstand des FDP-Stadtverbandes positiv in die Zukunft und
vertraut darauf, dass die Bürger bei der Kommunalwahl das
Engagement der FDP-Fraktion durch ihre Stimme honorieren und
somit  die  erfolgreiche  Zusammenarbeit  in  bewährter  Weise
fortgesetzt werden kann“, heißt es in einer Stellungnahme der
Bergkamener FDP.

In die Wahlen zum der Rat der Stadt Bergkamen zieht der FDP-
Stadtverband  Bergkamen  mit  der  derzeitigen
Fraktionsvorsitzenden  Angelika  Lohmann-Begander  als
Spitzenkandidatin.

Auf Listenplatz 2 wurde das derzeitige Ratsmitglied Andree
Saatkamp gewählt. Auf die folgenden Listenplätzen sind Volker
Totzek, Rainer Seepe, Hans Jürgen Menz und Michael Klostermann
gewählt worden.

Für die Kreistagswahlbezirke wurden der derzeitige Vorsitzende
der Kreistagsfraktion Michael Klostermann, Angelika Lohmann-
Begander, Rainer Seepe und Andree Saatkamp gewählt.

Stadt  Bergkamen  plant
Bürgerfahrt nach Wieliczka
Die Stadt Bergkamen plant in diesem Sommer eine Bürgerreise in
die polnische Partnerstadt Wieliczka. Voraussichtlicher Termin
ist der 23. bis 27. Juli.

https://bergkamen-infoblog.de/stadt-bergkamen-plant-buergerfahrt-nach-wieliczka/
https://bergkamen-infoblog.de/stadt-bergkamen-plant-buergerfahrt-nach-wieliczka/


In diese Zeit fällt das Stadtfest „Kinga-Tage“. Daneben sind
Fahrten in die Umgebung, insbesondere nach Krakau und in die
Winterhochburg Zakopane, geplant. Wieliczka selbst hat auch
einiges  zu  bieten.  Das  berühmte  Salzbergwerk  gehört  zum
Weltkulturerbe der UNESCO und kann besichtigt werden.

Die Kosten für Fahrt, Übernachtung und Halbpension werden sich
auf 450 € bis max. 500,00 € belaufen. Dieser Betrag beinhaltet
den Flug von Dortmund nach Krakau bzw. Kattowitz.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich bis zum 28.
Februar 2014, bei der Beauftragten für Städtepartnerschaften
der  Stadt  Bergkamen,  Frau  Angelika  Joormann-Luft,  Tel.:
965-202, Email: a.joormann-luft@bergkamen.de, anmelden.

 

 

CDU  lehnt  den  geplanten
Campingplatz Marina-Nord ab
Braucht Bergkamen einen Campingplatz? Diese Frage hat die CDU-
Fraktion klar mit „Nein“ entschieden. Deshalb will sie diesem
Projekt  bereit  am  kommenden  Dienstag  im
Stadtentwicklungsausschuss  einen  Riegel  vorschieben.
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Der  geplante  Campingplatz
in  Rünthe  ist  jetzt  ein
Stück  näher  gerückt.

Dort  taucht  der  geplante  Campingplatz  unter  dem
Tagesordnungspunkt „Emscher Landschaftspark 2020+“ auf. Unter
Federführung  des  Regionalverbands  Ruhr  koordinieren  die  an
diesem Landschaftspark beteiligten Städte und Gemeinden ihre
Projekte.  Bergkamen  hat  drei  Projekte  gemeldet:  die
landschaftliche  Visualisierung  und  Einbindung  des
Archäologischen  Parks.

Oberaden  in  den  Landschaftspark,  die  Grünvernetzung  der
Wasserstadt  Aden  und  den  „Ökologischer  Themencampingplatz
inklusive Grünvernetzung (Marina Nord/Rünthe). Die Aufnahme in
die  Projektliste  ist  eine  wichtige  Voraussetzung,  an
Fördermittel  zu  kommen.

Nur  kleiner  Campingplatz
wirtschaftlich tragbar
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Auf diesem Gelände zwischen
Kanal  und  Westenhellweg
soll ein Camping-Platz und
ein  attraktives
Freizeitangebot entstehen.

Die CDU fordert nun, den Campingplatz ganz aus dieser Liste zu
streichen. Als Begründung nennt sie das Gutachten von Prof.
Dr.  Heinrich  Lang,  das  er  dem  Ausschuss  Anfang  Dezember
vorgestellt hatte. Dieses Gutachten habe gezeigt, dass eine
Campingplatzansiedlung nur unter ganz bestimmten Bedingungen
erfolgreich  sein  könne,  erklärt  Fraktionsvorsitzende  Elke
Middendorf. „Die Belegung einer attraktiven Fläche mit einem
Projekt, das schon jetzt infrage gestellt werden muss, lehnen
wir ab.“

Tatsächlich  rät  der  Gutachter  vom  ursprünglichen  geplanten
großen Campingplatz auf der 9,5 Hektar großen Fläche mit über
500 möglichen Stellplätzen ab. Für wirtschaftlich tragfähig
hält er allerdings eine kleine Variante mit 150 Stellplätzen.
Der Rest sollte für eine Freizeitattraktion genutzt werden.
Hier  nannte  er  in  der  Ausschusssitzung  eine  Reihe  von
Möglichkeiten. Eine davon ist eine Adventure-Golf-Anlage.

[mappress mapid=“38″]

CDU-Kandidatin  spricht  über
„Die  Werte  der  Europäischen
Union“
Der Evangelische Arbeitskreis der CDU lädt zu seiner nächsten
Veranstaltung  mit  der  Europaabgeordneten  Renate  Sommer  am
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Montag,  10.  Februar,  um  19.30  Uhr  ins  Gemeindehaus  der
Friedenskirchengemeinde Kamer Heide 53 in Bergkamen-0verberge
ein.

Dr.  Renate
Sommer

Sie spricht im Hinblick auf die Europawahl am 25.Mai 2014 zu
dem Thema: „Die Werte der Europäischen Union“. Die Referentin
stellt sich erneut als Spitzenkandidatin für das Ruhrgebiet
zur Wahl.

„Das auf den ersten Blick trockene Thema birgt viel Brisanz in
sich. Lange Zeit ist die EU als reine Wirtschaftsgemeinschaft
missverstanden  worden.  In  erster  Linie  ist  sie  aber  eine
Wertegemeinschaft.  Achtung  der  Menschenwürde.  Freiheit,
Gleichheit,  Rechtsstaatlichkeit  und  die  Wahrung  der
Menschenwürde sind Werte, die alle Mitgliedstaaten gemeinsam
haben. Der Vertrag von Lissabon ist Grundlage dafür. Wo ist
diese Wertegemeinschaft in Gefahr? Kann Ungarn noch Mitglied
bleiben? Müssen nicht die Sondierungsgespräche mit der Türkei
auf Eis gelegt werden? Brisante Fragen, die zur Sprache kommen
werden“, heißt es in dem Einladungsschreiben.

Schulsozialarbeit  an  Schulen
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in  Bergkamen  bis  Ende  2014
gesichert
Die acht Sozialarbeiterstellen an den Grundschulen und den
weiterführenden Schulen in Bergkamen sind mindestens bis Ende
dieses Jahres gesichert. Das Land hat dafür bisher noch nicht
genutzte  Mittel  aus  dem  Bildungs-  und  Teilhabepaket
freigegeben.  Die  Kosten  für  den  Einsatz  der  acht
Schulsozialarbeiterinnen  kostet  jährlich  230.000  Euro.

Diese Summe hätte die Stadt Bergkamen wie auch die anderen
Kommunen nicht übernehmen können, betont Schuldezernent Horst
Mecklenbrauck: „Einerseits fehlen ihnen dafür die notwendigen
Mittel, andererseits gehört es nicht nur meiner Meinung nach
nicht zu den Aufgaben, die die Kommunen zu finanzieren haben.
Wie die Bezahlung der Pädagogen an Schulen gehört dies zu den
Aufgaben und damit der Finanzierungszuständigkeit des Bundes
bzw. Landes.“

Bund und Land beraten 2015 weiter
Trotz  des  großen  Engagements  des  NRW  Arbeits-  und
Sozialministeriums und der Kommunalen Spitzenverbände sei mit
der  alten  Bundesregierung  keine  Einigung  zur
Weiterfinanzierung der Schulsozialarbeit erzielt worden.

Erfreulich sei daher die Mitteilung, dass für das Jahr 2014
die  Schulsozialarbeit  aus  den  beim  Kreis  Unna  nicht
verwendeten  Mitteln  des  Bildungs-  und  Teilhabepaketes
finanziert  werden  könne.  Mecklenbrauck.  „Ebenso  die
Mitteilung, dass der Dialog zur Weiterfinanzierung ab 2015
weitergeführt wird.“
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Bergkamen feiert zum 30. Mal
das Fest zum Internationalen
Frauentag
Zum 30. Mal feiert Bergkamen den Internationalen Frauentag am
16. März mit einem Fest im Treffpunkt an der Lessingstraße.
Das Motto lautet: „30 Jahre Bergkamener Frauentag – Bewegung
hinterlässt Spuren“.

Das Fauentagsteam lädt zur Jubiläumsveranstaltung am 16. März
in den Treffpunkt ein.

Das  Jubliäumsprogramm  ist  eingerahmt  von  kulturellen
Angeboten. Dabei geht es immer wieder um Spuren, die  in den
dreißig Jahren Frauentagsfeier in Bergkamen  zu finden sind. 
Die  Matinee  wird  um  11  Uhr  mit  dem  Auftritt  von  Mona
Lichtenhof beginnen. Diese ist dem Bergkamener Frauentag als
ehemalige  Gleichstellungsbeauftragte  und  Gründerin  des
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mittlerweile  nicht  mehr  aktiven  Frauentagchors  besonders
verbunden.  Sie  wird  Lieder  mit  Bezug  zum  Internationalen
Frauentag anstimmen.

Quiz zum Frauentag dreht sich ums
Gründungsjahr 1984

Mona  Lichtenhof  kommt  mit
einem  Kurzauftritt  zum
Frauentagsfest  im
Treffpunkt.

Im Anschluss an die Begrüßungen und Ansprachen findet ein
neues Quiz „Frau gewinnt“ statt. Diesmal geht es um das Jahr
1984, in dem der erste Bergkamener Internationale Frauentag
gefeiert  wurde.  Fragen  aus  den  Bereichen  „Politik“,
„Gesellschaft“,  „Internationales“  und  „Lokales  Bergkamen“
wollen  sachkundig  und  geschichtlich  korrekt  beantwortet
werden.

„Geschichte“  und  „Spuren  der  Vergangenheit“  sind  die
Stichworte für den Pfad, den das Frauentagsteam im Rückblick
auf die 30 Feiern in Bergkamen gemeinsam mit den Gästen gehen
will. Plakate, Dokumentationen vergangener Veranstaltungen und
Biographien  von  „Frauen  der  ersten  Stunde“  werden  viel
Interesse wecken.
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Kaberettistin Simone beim Frauentag
gern gesehen
Die Kultur, die ja immer einen besonderen Schwerpunkt beim
internationalen Frauentag hatte und hat, kommt in Person der
Kabarettistin  Símone  Fleck  wieder  sehr  kurzweilig  daher.
Simone  Fleck  ist  der  Feier  in  Bergkamen  und  der  hiesigen
Gleichstellungsarbeit  durch  mehrere  Auftritte  im  Lauf  der
Jahre sehr verbunden. Auch sie hat somit Spuren hinterlassen.

Simone  Fleck  gastier  beim
Frauentagsfest am 16. März.

Sie bietet freches und temporeiches Entertainment mit ihrem
Programm „Fluch der Falten – Frauen das starke Geschlecht“.
Das Publikum wird von „Tante Irmengard“ in die Tiefen eines
„Antiaging-Programms“ geführt. „Oma Wally“ , junggeblieben 
und alles andere als anständig, gibt ihre Weisheiten aus dem
Seniorenheim „Turne in die Urne“ frech und spitzzüngig zum
Besten.   Das  Programm  bietet  allerbeste  und  urkomische
Unterhaltung.

Die  Matinee  wird  gegen  15  Uhr  beendet  sein.  Der  Eintritt
beträgt 2 Euro. Für die Kinderbetreuung und das leibliche Wohl
ist gesorgt.

Da  noch  einige  inhaltliche  Fragen  für  die  Veranstaltung
aufbereitet werden müssen, trifft sich das Frauentagsteam am
26. Februar um 19 Uhr im Lesecafe der Stadtbibliothek.
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Der  Bergkamener  Internationale  Frauentag  wird  unter
Federführung der Gleichstellungsstelle der Stadt Bergkamen in
Kooperation mit vielen Frauenverbänden und –gruppen begangen

 

Schüler  des  Gymnasiums
informieren  sich  in  Berlin
über  die  Arbeit  eines
Bundestagsabgeordneten
Auf  Einladung  des  heimischen  Bundestagsabgeordneten  Oliver
Kaczmarek  besuchte  eine  neunte  Klasse  des  Städtischen
Gymnasiums in Bergkamen den Deutschen Bundestag in Berlin.

Bundestagabgeordneter
Oliver Kaczmarek informiert
Bergkamener  Gymnasiasten
über  seinen  politischen
Alltag  in  Berlin.

Zunächst nutzten die Schülerinnen und Schüler während einer
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einstündigen Diskussion mit Oliver Kaczmarek die Möglichkeit,
mehr  über  seine  Arbeit  als  Parlamentarier  und  über  seine
politischen Standpunkte zu erfahren. Im Anschluss erhielten
die 53 Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch einen Vortrag auf
der Besuchertribüne über dem Plenarsaal im Reichstagsgebäude
viele  Informationen  über  Funktion  und  Arbeitsweise  des
Deutschen  Bundestages.  „Das  politische  Interesse  der
Schülerinnen  und  Schüler  hat  mich  sehr  beeindruckt“,  so
Kaczmarek. „Wir haben uns vor allem mit Themen des Alltags im
Bundestag auseinander gesetzt.“

Die  Schülergruppe  aus  Bergkamen  war  im  Rahmen  einer
fünftägigen Klassenfahrt nach Berlin gekommen. Kaczmarek steht
für Transparenz in der Politik: „Ich freue mich über Besuch
aus meinem Wahlkreis. Es ist mir ein großes Anliegen, dass die
Bürgerinnen und Bürger erfahren, was in Berlin passiert und
wie ich als Abgeordneter ihre Interessen vertrete.“

Bündnis 90/Die Grünen setzen
auf  Kontinuität:  Thomas
Griwotz  wieder
Bürgermeisterkandidat
In ihrer Wahlversammlung haben die Bergkamener Mitglieder von
Bündnis 90 / Die Grünen erneut einstimmig Thomas Griwotz zum
Bürgermeisterkandidaten  nominiert.  Jochen  Wehmann  führt  die
Reserveliste zur Kommunalwahl an.
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Thomas Grziwotz ist
erneut
Bürgermeisterkandid
at der Grünen.

Der  bisherige  Fraktionsvorsitzende,  Harald  Sparringa,  will
künftig kommunalpolitisch etwas kürzer treten und nicht mehr
an erster Stelle die Reserveliste anführen. Er ist auf den
sicheren 3. Platz der Liste gewählt worden. Auf den 2. Platz
wurde Thomas Grziwotz wiedergewählt.

Die Geschäftsführerin der Ratsfraktion, Elke Grziwotz belegt
den 4. Platz. Die weiteren Kandidaten der Liste sind: Göhkan
Kabaca Platz 5, Rolf Humbach Platz 6, Oliver Schröder Platz 7,
Bernhard Salver Platz 8, Violetta Kroll-Baues Platz 9, Irina
Ehlermann  Platz  10,  Jochen  Nadolski-Voigt  Platz  11,  Georg
Bieder Platz 12, Gaby Wehmann Platz 13.

Im aktuellen Stadtrat verfügen die Grünen über vier Mandate.
Sollte es zu einem ähnlichen Wahlergebnis kommen wie 2009,
gebe es auch im neuen Rat keine personellen Veränderungen.
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Rüdiger  Weiß:  Keine
Wartenschleifen  mehr  beim
Übergang von der Schule zum
Beruf
Als Sprecher der SPD-Fraktion hat am Mittwoch der Bergkamener
Landtagsabgeordnete  Rüdiger  Weiß  den  Entwurf  zum  10.
Schulrechtsänderungsgesetz  im  Plenum  des  Düsseldorfer
Landtages vorgestellt.

Rüdiger Weiß

„Gemeinsam mit den Grünen und der CDU haben wir einen breiten
Konsens, den Übergang von Schule ins Berufsleben neu zu ordnen
und Warteschleifen für die Schüler zu vermeiden“, schreibt der
Abgeordnete auf seiner Facebook-Seite.

Abgeschafft werden soll zum Beispiel das Berufsgrundschuljahr.
Es soll durch einen neuen zweijährigen Bildungsgang ersetzt
werden. „Dies könnte den Übergang ins Berufsleben deutlich
vereinfachen.”

Auch die Fortführung des Projektes PRIMUS wird mit dem 10.
Schulrechtsänderungsgesetz  gestärkt.  Mit  Hilfe  dieses
Projektes können Schulen ein längeres gemeinsames Lernen bis
zur 10. Klasse anbieten. Eine Schule praktiziert dies bereits
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erfolgreich in Minden. Noch bis zu 14 weitere Schulen könnten
sich bis zum Schuljahr 2015/2016 dafür anmelden.

Ein dritter Eckpunkt zielt darauf, die Selbstverwaltung der
Schulen zu stärken. Unter anderem wird es dadurch einfacher,
externe Schüler bei einem Anmeldeüberhang abzuweisen. Diese
Anpassungen seien notwendig. „Damit befinden wir uns auf dem
richtigen Weg” so Rüdiger Weiß.

SPD  sagt  Zukunftsforum  ab:
Dafür  wird  am  1.  Februar
gegen  Produktionsverlagerung
bei  AB  Elektronik  in  Werne
demonstriert
Eigentlich  wollte  der  SPD-Untertbezirk  am  Samstag  im
Berufskolleg  über  den  wirtschaftlichen  Strukturwandel  der
Region  diskutieren.  Diese  Veranstaltung  ist  abgesagt.
Stattdessen rufen die Sozialdemokraten dazu auf, sich an der
Solidaritätsdemonstration und Kundgebung für die Beschäftigten
von AB Elektronik in Werne zu beteiligen.
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Ohnehin wären viele Teilnehmer des SPD-
Zukunftsforums am 1. Februar nach Werne
gefahren. Das Mutterunternehmen von AB
Elektronik  plant,  große  Teil  der
Produktion  für  die  Automobilindustrie
ins osteuropäische Ausland zu verlegen.
Bedroht ist davon ein großer Teil der
600 Arbeitsplätze.

Der Demonstrationszug startet um 11 Uhr vor dem Werksgelände
auf dem Feldmarkt 50 in Werne. Die Kundgebung beginnt um 5 vor
12 Uhr auf dem Marktplatz in Werne.
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